



A0664

13/04/1999

INTERVENCIÓN POR VIDEOCONFERENCIA DESDE WASHINGTON DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN LAS JORNADAS *LA SOCIEDAD DE LA INFORMACION PARA TODOS*

Madrid, 13-04-99

Muchas gracias y permítanme saludarles a todos. Es una gran satisfacción y una gran ilusión poder estar con ustedes. Tener un poco de trabajo aquí, en Washington, me ha impedido estar ahí personalmente, en Madrid; pero no quiero perder la oportunidad de estar con todos.

Permítanme decirles también la gran trascendencia que doy a su tarea, que soy consciente de la gran responsabilidad que el Gobierno tiene de impulsar, con su colaboración, el desarrollo de todas las posibilidades que la sociedad de información nos ofrece. Quiero añadirles que estoy absolutamente decidido a seguir incentivando y empujando esta tarea, que me parece esencial para el futuro de todos y para el futuro de nuestro país.

Yo creo en la España del futuro; creo en una sociedad abierta, universal, competitiva y próspera; en un país más flexible y justo que sabe aprovechar correctamente las oportunidades que se le presentan. Estoy convencido de que tenemos capacidad y, además, determinación para conquistar este futuro, y que lo vamos a hacer.

Cuando hablamos de la España del Euro; cuando hablamos de la España del empleo; cuando hablamos de Fuerzas Armadas profesionales; cuando hablamos de reformas fiscales; cuando hablamos de liberalizaciones; cuando hablamos de la regulación, de competitividad o de producción industrial; cuando hablamos de nuestra cultura y de su expansión en el mundo, estamos realmente ganando el futuro.

Creánme que aquí, en Washington, yo compruebo, una vez más, cuando la fortaleza de España, hoy, en el mundo internacional y su proyección, muy fuerte proyección. Ahora tenemos que ganar también la revolución tecnológica, la revolución de la sociedad de la información. Podemos y debemos ganarla. Hemos de apostar por ello con toda decisión, unidos y sin reservas. Somos conscientes de que estamos ante una oportunidad realmente única y estamos absolutamente decididos a aprovecharla.

Yo sé muy bien cuáles son nuestras carencias y nuestras necesidades, y por eso sé que no tenemos tiempo que perder. Sé que la Educación cambiará las cosas de una manera determinante, radical. Sé que las familias necesitamos que haya en nuestras casas muchos más ordenadores, mucha más conciencia de lo que es la sociedad de la información y sus posibilidades. Sé lo que es importante a la hora de conseguir más empleo y terminar con el paro en nuestro país; un país en el cual se ha dicho que se han creado empleos muy baratos, pero quien dice eso olvida que esos empleos, muchos

empleos, la mayoría, se han creado en empresas de alta tecnología con productos de alto valor añadido. Ése es el futuro fundamental del empleo, también en España.

Nosotros, los que creemos en las empresas, tenemos que ayudar y fortalecer la sociedad de la información para las pequeñas y medianas empresas. Es fundamental para nuestro desarrollo y para nuestro futuro.

Tenemos que pensar en nuestra cultura, en que el español sea no solamente una lengua universal, como ya es en este momento, sino que además sea una lengua de ciencia, una lengua de la sociedad de información, y aprovechar todas las oportunidades que ello nos brinda para el futuro.

Tenemos que cambiar los modos de actuación de las Administraciones Públicas, y en ello estamos; en ello se está trabajando con mucha intensidad. Es por todo ello que el Gobierno ha aprobado una Iniciativa Estratégica que yo no solamente respaldo, sino que comparto plenamente, y que tiene como objetivo que esta gran revolución sirva para una sociedad más libre, más próspera, más abierta, más positiva para todos, con más oportunidades para todos.

Creo que tenemos las posibilidades para conseguirlo, y creo que esta Iniciativa debe estar seguida por otras muchas iniciativas que yo, personalmente, me brindo también a impulsar y a empujar.

Les doy gracias a todos por su participación y les envío a todos un saludo muy afectuoso desde Washington. Muy buenas tardes.